
Protokoll zum Gemeindeausschuss am 12.09.2019 
 
Teilnehmer: P. Hartmann, A. Hartmann, Th. Dörr, A. Maibaum, K. Prinsen (Protokoll), 
T. Dransfeld, D. Bien, W. Führt, H. Liley Gaertig, H.J. Liley, A. Strangfeld (für beide Kinder-
gärten) 
 
 
TOP 1: Erntedank 
 

 Kommunionkinder werden im Gottesdienst vorgestellt. 

 Novitas spielt verstärkt durch Filiae und ist bereit, draußen zu spielen. Dazu muss 
das Wetter sehr gut sein. 

 Ob der Gottesdienst draußen stattfinden kann, entscheiden Novitas, Gaby Prinsen 
und Herr Rehwald in der Woche vorher. 

 Wenn der Gottesdienst draußen stattfindet, werden morgens ab halb 10 die Bänke 
gestellt und nach dem Gottesdienst in den Pfarrgarten getragen. 

 Zum Aufbau der Tische treffen wir uns um 9.30 Uhr im Pfarrgarten. Frau Fürth und 
Frau Bien stellen am Mittwoch vorher den Wagen mit Geschirr und Gläsern zusam-
men. 

 Gaby Prinsen macht Tischdeko. 

 K. Prinsen setzt Infos ins Publicandum und in die Pfarrnachrichten. 

 K. Prinsen fragt Frau Huckschlag, ob sie Kaffee kochen kann. 

 Herr Stark kriegt vom Pfarrbüro den Auftrag, Getränke zu kaufen. 

 Der Aufbau passiert im Anschluss mit Anwesenden. 

 Schlechtwettervariante soll im großen Saal stattfinden. 

 Im Kindergarten wird Werbung gemacht. 
 
 
TOP 2: Adventssingen am 1.12. 
 

 Herr Schultheiß wäre bereit, die Organisation des Adventssingens mit Fokus auf 
klassische Musik in die Hand zu nehmen. Er kann allerdings erst ab 18.30Uhr. Er 
würde weitere Musiker ansprechen. 

 Von den Musikgruppen wären vereinzelt Menschen bereit, sich daran zu beteiligen, 
wollen aber die Hauptorganisation nicht übernehmen. 

 K. Prinsen fragt Michael Pütz, ob er die Organisation übernehmen kann. Plan C: Rita 
Dransfeld. 

 Die Texte vom letzten Jahr haben sehr gut gefallen. Frau Liley-Gaertig hat sie noch. 

 Vielleicht kann die Portugiesische Gemeinde oder Haus Don Bosco sich beteiligen? 

 Der Eine-Welt-Kreis braucht für den Punsch ein Zelt. 

 Plätzchen von der KjG gibt es zu dem Zeitpunkt noch nicht, weil die KjG erst später 
backt. Das Pfarrbüro soll Plätzchen besorgen. 

 
 
TOP 3: Mitarbeiterfest 
 

 Die KjG möchte den Brunch nicht mehr ausrichten. 

 Wir fragen Wunderlich und Stube und Küche an. 

 Sie sollen uns eine vegetarische Alternative vorschlagen: Kürbissuppe? 

 Es soll am 02.02.2020 stattfinden. 
 
 
TOP 4: Berichte aus den Gruppen 
 
Eine-Welt-Kreis: Bei dem Erntedankfest soll der nächste Eine-Welt-Verkauf stattfinden. Bei 
dem nächsten Sommerfest sollen alte Handys für Missio gesammelt werden. 
 



Flüchtlingsarbeit: Es gibt weiterhin Deutschunterricht und Vorbereitung auf die B1-Prüfung. 
Manchmal kommen Leute von außerhalb. Im Moment wohnen dort ca. 30-40 Menschen. 
Treffen sind dienstags 16-18Uhr. 
 
Kindergärten: Die Eingewöhnungsphase hat begonnen. Es gibt am 13.9. einen Miniwortgot-

tesdienst mit Willkommensfest. Herr Schmidt ist zurück   

Auf dem Spielbrink gibt es jetzt auch einen männlichen Erzieher. 
Regenbogen: Ein Wandertag im Oktober ist in Planung. 
 
Corbacher: Die Renovierung ist abgeschlossen: Es gibt neue Toiletten und einen neuen 
Fußboden. Der Tag der offenen Tür war schön. Am 19.8. gab es einen Workshop zur Zu-
kunftsplanung der Corbacher20. Es wird ein neuer Vorsitzender und neue Vorstandsmitglie-
der gesucht. Es soll vermehrt um Firmenspenden geworben werden. Das nächste Treffen 
soll Anfang des Jahres stattfinden. Die Corbacher20 bewirbt sich bei einer Aktion der Mark-
E: Kunden der Mark-E können online für die Corbacher abstimmen und ihr so bis zu 
1500€Spenden verhelfen. 
 
KV: Der KV trifft sich am 23.9.. Es soll eine neue elektronische Orgel her. Ein Orgelsachver-
ständiger soll ein Gutachten über den Bedarf ausstellen. 
 
KjG: Das Zeltlager mit 85 Kindern und 25 Leitern ist gut gelaufen. Es gibt ein neues Jahres-
programm für die nächsten 1,5 Jahre. Die KjG steht mit einem Plätzchenstand wieder auf 
dem Weihnachtsmarkt am Tücking. 
 
Messdiener: Die Messdiener werden weniger. Persönlich werden weitere Kinder angespro-
chen. Am 28.9. gehen die Messdiener von St. Michael gemeinsam mit denen von St. Konrad 
den 3-Türme-Weg. 
 
GPGR: Die nächste Sitzung findet am 17.9. statt. 
 
Präventionsausschuss: Das Präventionskonzept für den Pastoralen Raum ist in Arbeit. Alle 
Messdienergruppen bis auf Petrus Canisius und Liebfrauen nehmen teil. 
 
Sonstige: Die Gevelsberger Künstlergilde um Thomas Höffinghoff stellt ab dem 8.11. ihre 
Bilder im Erdgeschoss der Pfarrheims aus. Eventuell soll es am 9.11. eine Eröffnungsveran-
staltung geben. Vermutlich bleiben die Bilder bis Anfang Februar. 
 
Nachtrag zur letzten Sitzung: Herr Rehwald berichtet von einem guten Gespräch mit den 
evangelischen Pastören über Ökumene. Es wird sich in Zukunft um mehr Zusammenarbeit 
bemüht.  
 
 
TOP 5: Sonstiges 
 

 Der Hausausschuss wird einberufen, um über eine mögliche Kellerrenovierung zu 
sprechen. 

 Thomas Dörr merkt an, dass die Hasper Lichter ohne Beteiligung unserer Kirchen-
gemeinde stattfinden. Wir sollen mehr Öffentlichkeitsarbeit betreiben und uns in Ver-
anstaltungen wie Hasper Herbst und den Hasper Adventsmarkt einbringen. In der 
nächsten Sitzung wollen wir über unsere Wirkung nach außen sprechen. 

 
 
 
 Nächster Termin: Do., 29.10.2019 um 19.00 Uhr 


